

Liebe alle

Das Jahr 2024 war für das FN-Team in Nepal kein arbeitsreiches Jahr. Aufgrund unzureichender Mittel konnten wir keine „EINMALIGEN PROJEKTE“ durchführen, obwohl FN mehrere einmalige Projektvorschläge für 2024 erhalten hatte.

FN hatte unsere Lehrer wie jedes Jahr regelmäßig bezahlt. Während des ganzen Jahres hatten wir Treffen mit verschiedenen Interessenvertretern abgehalten und Schulen besucht. Im Oktober besuchte das FN-Team aus der Schweiz das Projektgebiet und hielt Treffen mit den Schullehrern, dem Schulleitungsausschuss und Frauengruppen ab. Im Namen der Bevölkerung von Nepal, möchte ich allen Mitgliedern von FN, Spendern danken, insbesondere den Vorstandsmitgliedern von FN Europe und allen Stakeholdern, die in den verschiedenen Phasen unserer Projekte in verschiedenen Bereichen beteiligt waren. Wir freuen uns auf Ihre weitere Unterstützung im Jahr 2025.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Website: www.friendshipnepal.ch oder für eine Spende

IBAN CH71 8129 7000 0054 5914 4

Raiffeisenbank Oberes Rheintal, CH 9450 Altstätten

Geschäftsstelle Friendship Nepal, Scheibe 11, 9100 Herisau



